
平成２６年度 第２回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２６年１１月１４日（金）１１：００～１１：４５ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

     吉川病院局長，谷口企画部長，川越総務部長，山田財務部長 

 

議 題  ◎函館市行財政改革プラン 2012 の進捗状況について＜対応：万丈行政改

革課長＞ 

     ◎函館市の財政状況について＜対応：小林財政課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 函館市行財政改革プラン 2012 の進捗状況および函館市の財政状況について，報告

を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 函館市行財政改革プラン 2012 の進捗状況および函館市の財政状況について，確認

がなされました。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 公共施設の整理・統合については，進めていかなければならない。 

 

（財務部長） 

 現在，公共施設のあり方に基づき，各部局でロードマップを作成し，整理を進めて

いるところである。 

 

（工藤市長） 

 社会福祉施設等に対する下水道使用料減免制度において，減免額の通知は行ってい

るのか。 

 

（財政課長） 

 各施設への通知は行っている。 

 

（工藤市長） 

 新規施設からでも見直しができるのではないか。 



 

（総務部長） 

 制度全体として見直しの方向性が見えたときに，既存の施設は経過措置を図り，新

規施設は，最初から適用することも考えられる。 

 

（工藤市長） 

 予算計上にあたっては，事項を明確とするような方法も検討すべきではないか。 

 

（財政課長） 

 予算計上のあり方については，検討したい。 

 

 


